
令和 6 年度 ひよしだい保育園 園評価アンケート 
 

 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 

 

 



【カリキュラム・行事について】 

 

・制作や遊び方など、いつも素敵だなーと思っています！裸足保育なところも素敵です！ 

 

 

 

【保育者について】 

 

・あやの先生の笑顔に保護者まで癒されます^ ^ありがとうございます！ 

・子供の状況や悩みにも寄り添っていただきありがとうございました。 

・この園の大きな特長は、先生方の連絡事項の引き継ぎや共有が全ての先生方にされていてそこが大変ありが

たかったです。例えば怪我をしたことや、皮膚になにかできた、昨日熱があった等の共有が先生方すべてにされ

ていたので話も早く、安心できました。家庭で出来た小さな傷もすぐに気づいてくださり、細かいところまで

見ていて下さっているんだなぁと思いました。病気の子に対する対応も早いので、他の子たちに蔓延する前に

水際で対応してくださるので大して広がることもなく、安心できました。ありがとうございました。 

 

 

 

【駐車場・送迎について】 

 

★1 園の前面道路から駐車場内への侵入時に、前面道路の利用は一方通行を推奨されていると思いますが、浸透

しきれていないようで逆から U ターンするように入ってくる車が多いように思います。 逆走でも徐行しながら

安全に気を付けて入って来られる方もいますが、スピードを落とさずに来られる方もいるので日頃から危険だ

なと感じています。 あまりないとは思いますが、園児は出ようと思えば簡単に門を開錠して外に出られると思

うので、飛び出しの心配はゼロではありません。 もしもの時のことを考えれば、園の方から定期的に送迎時の

注意喚起を促していただければと思います。 

 

《回答》 

★1 園としても送迎時の安全には十分配慮しておりますが、ご指摘のように一方通行の推奨が十分に浸透して

いない状況があることを認識いたしました。今後、送迎時の注意喚起を改めて行い、安全な通行を促してまい

ります。また、園児の飛び出し防止のため、門の安全対策も再確認いたします。保護者の皆さまにも引き続き安

全な通行へのご協力をお願いしながら、より安心できる環境づくりに努めてまいります。 

 

 

 

【園生活ついて】 

・3 年間通わせていただきましたが、大きな怪我や病気をすることもなく楽しく通えました。 



 

アンケートへのご協力、誠にありがとうございます。皆さまからの温かいお言葉は、私たち職員一同にとって大

きな励みとなっております。また、貴重なご意見もしっかりと受け止め、今後の保育・運営の質向上に役立てて

まいります。園児たちが安心して楽しく過ごせる環境をより一層整えていけるよう、これからも邁進してまいり

ますので、引き続きご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。 


